

iglesia y la de Maratá, existe una pequeña elevación —cota 270 de Almera— bordeada por el camino que de Corró d'Avall lleva a "Can Flequer" y conocida con el nombre de "Turó de les Mentides". Hay en la misma gran cantidad de tejas romanas fragmentadas, y, en la cúspide, se recogen minúsculos fragmentos de pavimento de la misma época.

Creemos que tales restos deben ser atribuidos a algunas sepulturas romanas construídas en aquel altozano, de vista predominante sobre el Alto Vallés. En relación a los restos descritos en la ficha núm. 20, se halla unos 1.100 metros más al Sur, siguiendo el mismo camino de "carena" que de "Can Flequer" descendiendo hasta el Congost, paralelo a la carretera moderna de Las Franquesas a Cánoves y Samalús.

Esta estación fué también comunicada a esta Sección de Estudio por el señor José Llobet Reverter.

## Ficha arqueológica n.º 22

### Inmediaciones de Can Cot (Corró d'Amunt)

A unos 800 metros de la "villa" romana descrita en la Ficha Arqueológica núm. 20, continuando el mismo camino de "carena" que lleva a Can Flequer de Cánoves, y en la cota 305 de Almera, a poca distancia al Oeste de la masía de Can Cot, existe otro campo arqueológico de época romana. Está emplazado a derecha del camino antes citado, yendo en dirección Norte.

En medio de este campo existen unos muros apoyados en el declive del terreno, que podrían ser de época romana. En el espacio comprendido entre estas paredes y el camino se observa gran cantidad de cerámica gruesa fragmentada —tejas, ánforas, vasijas, etc.—, entre la que se ha recogido un trozo de tapadera, de moldura bastante interesante. Además, algunos fragmentos muy desmenuzados de pavimento y muy poca cerámica "sigillata". Abunda, en cambio, la cerámica lisa ordinaria, de pasta roja y paredes delgadas. También, restos de huesos calcinados, imposibles de clasificar.

Parece haber existido en este lugar una dependencia rural, dada la casi inexistencia de restos atribuibles a vajilla doméstica.

## Ficha arqueológica n.º 23

### Can Guilla (Llerona)

En las paredes de esta importante masía se observan numerosos fragmentos de teja romana, utilizadas como material de construcción.